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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz / Kurt Rüegsegger / Thomas 

Glauser, SVP): BERNMOBIL: "Erster Schnee nüt geit mee! III" Nume nid 
gsprängt / unbeantwortete Fragen vom 02.03.2023: Versehen? Arroganz des 
Gemeinderates? 

 

Leider verweigerte der Gemeinderat zum wiederholten Male die Beantwortung der in einer keinen 

Anfrage gestellten Fragen. BERNMOBIL: «Erster Schnee nüt geit mee! II» Nume nid gsprängt? 

2023.SR.000055 ungerechtfertigterweise eine konkrete Antwort. 

auf Frage 3. Die Fragesteller können sich nicht des Eindrucks erwehren, dass der Gemeinderat, 

seit die Fragesteller seit den Änderungen im GRSR nicht mehr kurz mündlich zu den Antworte zu 

den kleinen Anfragen Stellung nehmen können, die Qualität abnimmt und die Arroganz der Verwal-

tung zunimmt. 

Frage3 

Früher hat die Schneeräumung in der Stadt Bern trotz weit grösseren Schneemengen meist – mit 

Ausnahme der frühen Morgenstunden, wo dies u.E. noch eher entschuldbar ist, geklappt: Was sind 

die Gründe für die Verschlechterung? 

- Wurde neue externe Unternehmer beauftragt? Wenn ja, welche? 

- Liegt es am Personalabbau beim Tiefbauamt? 

- Werden prioritär die Velorouten geräumt? 

- Andere Gründe? 

Die Antwort des Gemeinderates vom 30.3.2023 zu Frage 3: 

Der Gemeinderat teilt die Einschätzung der Fragesteller nicht, wonach sich die Schneeräumung in 

der Stadt Bern generell verschlechtert habe. Dass am erwähnten 17. Januar 2023 dieser Eindruck 

entstehen konnte, hat massgeblich mit dem Zeitpunkt des Winterdiensteinsatzes zu tun: Bei 

Schneefall am frühen Morgen können die Räumungsfahrzeuge ihre zugeteilte Route meist unge-

hindert abfahren - im abendlichen Verkehr hingegen werden sie off vom Individualverkehr behin-

dert. Wenn dieser «stockt», sind auch die Räumungsfahrzeuge 

und der öV betroffen 

Bern, 30. März 2023 

 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

1. Früher hat die Schneeräumung in der Stadt Bern trotz weit grösseren Schneemengen meist- 

mit Ausnahme der frühen Morgenstunden, wo dies u.E. noch eher entschuldbar ist, geklappt: 

Was sind die Gründe für die Verschlechterung? 

- Wurde neue externe Unternehmer beauftragt? Wenn ja, welche?  

- Liegt es am Personalabbau beim Tiefbauamt? 

- Werden prioritär die Velorouten geräumt? 

- Andere Gründe? 

(unbeantwortete Frage gemäss Anfrage vom 02.03.2023 

2. Wieso wurden die konkreten Fragen nicht beantwortet? Versehen? Arroganz? Ander Gründe? 

Wenn ja, welche? 

3. Wird der Gemeinderat in Zukunft die Qualität seiner Arbeit verbessern und die Fragen vollstän-

dig und richtig beantworten? Wenn ja, wie will er dies sicherstellen? Wenn nein, warum nicht? 

 

Bern, 30. März 2023 

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Kurt Rüegsegger, Thomas Glauser 

Mitunterzeichnende: -  


